

# Meine Vorstellung

als Kandidat für die Geistliche Leitung im  
KjG-Bundesverband

Matthias Koffler

geboren am 15.08.1964 in Baden-Baden

Ab 1984 habe ich 2 Jahre Kunst  
und Theologie (Lehramt Sek.Stufe I)  
in Duisburg studiert. Danach  
studierte ich 6 Jahre Theologie in  
Freiburg und Wien.

1994 wurde ich zum Priester geweiht und war  
dann 2 Jahre Vikar in Karlsruhe.

1996 wurde ich zum Geistlichen Leiter des  
KjG-Diözesanverbandes Freiburg gewählt.  
Jetzt bin ich in meiner dritten Amtszeit und  
möchte für das Amt des Geistlichen Leiters  
auf Bundesebene kandidieren.

Da meine Amtszeit in Freiburg bis Mitte  
Oktober dauert und mir wichtig ist, diese zu  
Ende zu führen, würde ich im Falle der Wahl  
zum 1. November für den Bundes-verband  
zur Verfügung stehen können.

Wenn ich jetzt auf meine KjG-Zeit zurück schaue,  
dann sehe ich vieles, das (und viele, die) ich schätzen  
und lieben gelernt habe:

- Hochmotivierte, tolle, verrückte Leute...
- Hoher Spassfaktor bei der Arbeit mit Ehrenamtlichen und  
Hauptberuflichen...
- Gemeinsames Ringen um Entscheidungen und ge-  
meinsames Dafür-Geradestehen...
- Räume und Orte, wo Neues ausprobiert wurde und vieles  
Neue entstand...
- Demokratische Strukturen, die ein hohes Maß an Mit-  
bestimmung ermöglichen und so die Anliegen von  
Kindern und Jugendlichen zur Sprache bringen...
- Wertvolle und gute Arbeit in den Gemeinden als unver-  
zichtbarer Beitrag für Kirche und Gesellschaft...

Meine Vision von Kirche ist eine  
"überflüssige Kirche", die in ihrer  
Struktur nicht mehr not-wendig ist,  
weil sie vor Leben und Lebendigkeit  
überfließt. Leben in Fülle -  
grenzenlos.

Ich habe Lust, Verantwortung zusammen mit anderen in der Leitung zu  
übernehmen, weil ich glaube, dass ich noch eine Menge Power,  
Kreativität und Mut habe, Neues aus zu probieren und gerne meine  
Erfahrungen einbringen möchte.

Gerne stehe ich schon vor der Buro zu Gesprächen bereit:  
Ruft einfach an: 0761/893787 oder 0761/5144-180  
Per e-mail bin ich über [matthias@kjg-freiburg.de](mailto:matthias@kjg-freiburg.de) erreichbar.



Das bin ich

Haare hab' ich nicht mehr  
so viele auf dem Kopf,  
aber auch keine  
auf den Zähnen!



Meine Halbbiografie

Worauf ich  
zurückblicke



Perspektiven  
wechsel  
sind  
wichtig!

Meine  
Visionen  
von Kirche  
+ KjG

erzähle Geschichte aus Freiburg!

Matthias